

Les cordons des servants d'autel du Sacré-Coeur

Soumis par léo
15-04-2013

"La dernière Veillée Pascale fut une nouvelle occasion de fêter
la Résurrection de notre Seigneur, dans la joie et dans la lumière."

Ce fut également l'occasion pour certains servants
de se voir remettre leur nouveau Cordon.
Ce moment est toujours attendu par les servants du Sacré-Coeur,
qui marque une nouvelle étape dans leur engagement
et témoigne de leur fidélité et de leur disponibilité envers le groupe.

Pour rappel, les différentes couleurs de cordons sont les suivantes:

Le Blanc: couleur du jeune servant qui apprend la fonction de céroféraire au cours de sa première année.

Le Jaune: Maîtrise de Céroféraire et Apprentissage de la fonction Acolyte.

Le Rouge: Maîtrise Acolyte, connaît la fonction de responsable crédence.

Le Vert: Maitrise les étapes de l'offertoire et Apprend la fonction de Second Cérémoniaire.

Le Violet: Maitrise la fonction de 2nd et 1er Cérémoniaire, connaît de déroulement de la célébration. Forme les plus jeunes. Se forme à la fonction de Thuriféraire.

Le Doré: Grand Clerc avec de l'ancienneté, maîtrise la préparation et le déroulement de la célébration. Organise le groupe lors de l'absence d'un responsable.

Le Noir et Blanc: couleur des 3 Responsables Adjoints du groupe.

Le Noir et Doré: Couleur du Responsable du Groupe.

Le Noir: Couleur des anciens responsables du groupe.

A bientôt sur les bancs de notre basilique.

